

## ABSTRAK

Mudawamatussholiha, Siti, 2022 “ PENGARUH PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN *ACTIVE LEARNING QUIZ TEAM* DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN AQIDAH AKHLAK KELAS VII DI MTS MA'ARIF NU NGUWOK MODO LAMONGAN” Universitas Darul Ulum Lamongan, pembimbing (1)Dra. Hj. KHOTIMATUS SURYANI, M.Ag. (2)Dra. Hj. SITI LATIFATUS SUN'IYAH, M.Ag.

**Kata Kunci :** *Active Learning Quiz Team*, Hasil belajar

Model Pembelajaran *Active Learning Quiz Team*. merupakan suatu model pembelajaran yang bermaksud untuk meningkatkan keaktifan siswa dalam proses belajar. Dalam tipe ini siswa dibentuk dalam kelompok-kelompok kecil dengan masing-masing anggota kelompok mempunyai tanggung jawab yang sama atas keberhasilan kelompoknya dalam memahami materi dan menjawab soal.

Adapun tujuan dari Penelitian ini adalah (1) mengetahui proses pembelajaran *Active Learning Quiz Team* pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas VII MTs Ma'arif NU Nguwok,(2) mengetahui hasil belajar siswa pada saat menggunakan model pembelajaran *Active Learning Quiz Team* pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas VII MTs Ma'arif NU Nguwok.

Penelitian ini menggunakan penelitian eksperimen. Instrument yang digunakan adalah tes (*Pre-Test dan Pos-Test*), kuisioner dan dokumenasi. Populasi penelitian adalah kelas VII MTs Ma'arif NU Nguwok dengan jumlah 134 siswa.sampel penelitian adalah kelas VII F MTs Ma'arif NU Nguwok dengan jumlah 14 siswa. Analisis data penelitian ini menggunakan uji t.

Berdasarkan hasil analisis data diketahui setelah model pembelajaran *Active Learning Quiz Team* mengalami peningkatan. Hal ini dapat dilihat dari data hasil *Pre-Test* dan *pos- test* diperoleh nilai  $13,4 \geq 12,9$ , dan hasil perhitungan uji t angket terdapat nilai  $15 \geq 12,9$  dari kedua uji t tersebut membuktikan bahwa *thitung* lebih besar dari *ttabel*, maka hipotesis yang diajukan oleh peneliti ini diterima. Hal tersebut menunjukkan bahwa penerapan model pembelajaran *Active Learning Quiz Team* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran kelas VII MTs Ma'arif NU Nguwok.